

Ciudad de Guía

Octubre 2010

La necesidad que se plantea de que el Patrimonio de Canarias sea un elemento de referencia no sólo económico, aportando riqueza a través del sector turístico, sino también un generador de orgullo para la propia población del archipiélago, es un tema que hemos desarrollado en las ediciones anteriores de estas Jornadas de Patrimonio Histórico organizadas por la Fundación Canaria Luján Pérez. Este año queremos profundizar en la Conservación de dicho patrimonio, planteando debate al respecto.

Para ello, contaremos en esta ocasión con la participación de destacadas personalidades que nos aportarán una visión global e integradora de las distintas vertientes que tiene la conservación y restauración de nuestro rico patrimonio.

Si bien es reconocido que Canarias posee un extraordinario patrimonio artístico natural y arqueológico, lo cierto es que nos queda mucho camino por recorrer para que nuestra sociedad sea consciente de lo necesario que es conservarlo y conocerlo.

Hasta ahora gran parte del esfuerzo de las personas, profesionales e instituciones vinculadas al estudio, conservación y mejora de nuestro patrimonio ha estado enfocado a proteger y preservar nuestro importante legado cultural, una tarea realmente encomiable y gracias a la cual se ha avanzado de manera considerable en este campo.

En estas jornadas queremos ir un poco más allá, planteando, junto a ejemplos concretos de restauración, reflexiones más generales que integren los elementos conservados en los planeamientos generales de la sociedad en que se insertan.

La Fundación Canaria Luján Pérez agradece e invita a todas las personas que lo deseen a participar en esta iniciativa de la que estamos seguros saldrán importantes conclusiones. Las ponencias aportarán, con toda seguridad, una nueva vía de discusión y enriquecimiento que dará lugar a un mejor conocimiento de nuestra realidad patrimonial, que nos ayudará en la consecución de este objetivo. En definitiva, lo prioritario será una vez más, conseguir que nos involucremos en el respeto, la conservación y defensa de nuestro patrimonio.

Fernando L. Bañolas Bolaños
PRESIDENTE DE LA FUNDACIÓN CANARIA LUJÁN PÉREZ



EXCMO. AYUNTAMIENTO DE
STA. MARÍA DE GUÍA



Ciudad de Guía

Octubre
2010
Del Lunes
18
al Jueves
21

Casa de
la Cultura